

Nevasport, 01/12/21

## Kilian Jornet deja Salomon para fundar su propia marca



Al parecer el deportista se embarca en un proyecto personal para lanzar una nueva marca propia. Se rompe así una relación de casi 20 años, en la que Kilian Jornet ha participado activamente en el diseño de varios productos de Salomon.

Después de **18 años de colaboración** activa, en los que Kilian Jornet no solo ha **competido** bajo la marca de Salomon, si que ha **participado en el diseño** de muchos de sus productos, el icónico deportista ha decidido poner fin a su compromiso con el equipo deportivo de la marca francesa. No es para irse a otra empresa, sino porque se embarca en una nueva aventura, **pero esta vez propia**.

Jean-Marc Pambet , CEO de Salomon, anunciaba que Kilian Jornet de 34 años, dejaría la empresa **a finales de este año**, y que próximamente anunciaría el nombre de su propia marca,

"Kilian es un deportista excepcional, estamos orgullosos de lo que hemos hecho juntos durante todos estos años, y encantados de haber podido contribuir a su proyecto"

"Conocimos a Kilian Jornet cuando todavía era un adolescente, ganando sus primeras carreras de trail running y esquí de montaña en los Pirineos. En los 18 años transcurridos desde que se unió a Salomon en 2003, nos ha proporcionado innumerables momentos y recuerdos que han despertado admiración e inspiración. Salomon tenía la intención de continuar esta asociación incondicional a largo plazo durante los próximos años. Sin embargo, Kilian sintió que era el momento adecuado para comenzar un nuevo proyecto personal que lo desafiaba de una manera completamente nueva "

**Kilian Jornet** se dio a conocer en el **trail running** a los 20 años con unas cualidades excepcionales que le valieron el apodo de "ultraterrestre". El icono español de Salomon fue cuatro veces campeón del mundo en skyrunning, ganador de los ultra-trail más prestigiosos como el UTMB (3 veces), los Western States 100 o el Grand Raid.

**Esquí de montaña** de primer nivel con dos victorias en la Pierra Menta, Jornet ha ganado también **varias medallas** en los campeonatos del mundo de esquí de montaña, especialmente en la carrera vertical.

Finalmente en **alpinismo**, este atleta de peso pluma (1,71 metros y 58 kg) es el autor de varios récords de ascensos rápidos como el Mont Blanc (4.808 m), Denali (6.190 m) o el Matterhorn (4.478 m). También escaló el Everest.

**Desde los 16 años** siempre equipado con **Salomon**, aunque en sus primeros años también estuvo ligado a **Atomic** en esquí de montaña. Ambas marcas de la misma empresa, Amer Sports.

## **Comunicado oficial de Kilian Jornet**

“Lo recuerdo como si fuera ayer: En el verano de 2003, un amigo de un amigo me regaló unos pares de zapatillas de trail running. Este tipo era el director de marketing de Salomon en España. A partir de ese momento, Salomon se convirtió no solo en un patrocinador, sino en un socio de por vida y el equipo de Salomon, desde el marketing hasta los desarrolladores de productos, se convirtió en parte de mi familia.

Juntos soñamos en grande, desde ganar carreras de trail y skimo hasta escalar montañas altas. Pude hacer realidad sueños que ni siquiera creía posibles, y fue en gran parte gracias a este equipo. No puedo expresar la gratitud que le tengo a Salomon por haberme acompañado durante más de la mitad de mi vida.

Ha sido un viaje loco que termina a fines de 2021. No se trata de ir a otra marca existente sino de comenzar un nuevo proyecto del que les contaré muy pronto.

Gracias a todos en Salomon. Gracias a los desarrolladores de productos que dieron vida a mis locas ideas de equipos. Gracias a todos los responsables de marketing deportivo que apoyaron mis proyectos y a todos los que le dieron vida con imágenes y contenido. Muchas gracias a Joan, Pau, Gino, Greg, JYC, Félix, Serge, Patrick, Cristelle, Jeremie, Laurent, Joseph, Jean-Marc, Bruno y muchos otros.

No puedo expresar todo este viaje de vida en un solo post, por eso hemos reunido una serie de recuerdos que compartiremos durante los próximos días, para recordarles estos 18 años. ¡Gracias, Salomon”

"I remember it like it was yesterday: in the summer of 2003, a friend of a friend gave me a few pairs of trail running shoes. This guy was Salomon's marketing director in Spain. From that moment on, Salomon became not only a sponsor, but a life partner and the Salomon team - from marketing to product developers - being part of my family.

Together we dreamed big, from winning trail and skimo races to climbing high mountains. I was able to make dreams come true that I didn't even believe possible, and in large part thanks to this team. I cannot express the gratitude I have towards Salomon for having accompanied me for more than half of my life.

It has been an amazing journey that ends at the end of 2021 as it is time for me to embark on a new project and start my own company, which I will tell you about very soon.

Thank you to everyone at Salomon. Thanks to the product developers who brought my crazy gear ideas to life. Thank you to all the sports marketing managers who supported my projects, and to all who brought it to life with images and content. Big thanks to Joan, Pau, Gino, Greg, JYC, Félix, Serge, Patrick, Christelle, Jeremie, Laurent, Joseph, Jean-Marc, Bruno and many others.

I cannot express this whole life journey in one post, so we have put together a series of memories for the next days, to remind you of these 15 years.

Thank you Salomon!"

– **KILIAN JORNET**



*Kilian Jornet se despedía de Salomon con este comunicado*